



sortie au centre d'art contemporain du château de Oiron

publié le 20/11/2024

journée culturelle

Descriptif :

Cette journée de découverte de la collection permanente et d'une exposition temporaire de Guillaume CHIRON, au sein du centre culturel du château de Oiron s'inscrit dans le cadre du PEAC.

Les élèves de sixième sont partis à la découverte du château devenu centre d'art contemporain.

Ils ont le matin à partir d'un quiz, d'un plan et d'un circuit découvert les lieux, et les œuvres contemporaines conçues spécialement pour le site, par un grand nombre d'artistes internationaux, dans les années 1990-95.

Les élèves ont pu bénéficier d'un accès à l'exposition temporaire réalisée par l'artiste Guillaume CHIRON et anthony BONNIN, qui s'y tiendra encore jusqu'au 31 décembre.

Ils ont ensuite commencé à travailler sur un ateliers dont le thème central est « le bestiaire, l'hybridation dans l'art et la littérature ».

Cette journée a permis aux élèves d'apprécier un haut lieu de leur patrimoine, elle s'inscrit dans le cadre des programmes de français et d'arts plastiques.

Le travail commencé in-situ sera poursuivi en classe.

<https://www.chateau-oiron.fr/agenda/un-air-de-famille-exposition-de-guillaume-chiron-en-collaboration-avec-anthony-bonnin> ↗

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.